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MESSAGGI DI DOMENICA 3 MARZO 2013 
OLIVETO CITRA (SA) 

LUCIA DI FATIMA  
Molte sedi cardinalizie sono occupati da uomini corrotti che non seguono gli 
insegnamenti che Gesù ha donato alla Chiesa Santa. Ciò che vi dico è la verità, 
conosco molto bene la Chiesa, perché la Mia vita è stata rinchiusa lì e Mi hanno 
sempre fatta tacere, Io ho obbedito per arrivare a parlarvi oggi, per rivelare ciò che la 
Chiesa commette e non ha il coraggio di rivelare.  
Non temete, il Cielo è con voi e non avete nulla da temere. Ciò che sta operando 
Ratzinger ha scaturito una grande confusione cristiana, Nostro Signore lo sta 
permettendo, affinché il bene e il male si distingua. 

JACINTA DI FATIMA  
Non temete per tutto ciò che sta accadendo nella Chiesa, perché tutto ciò che sta 
accadendo è la volontà di Nostro Signore e questo è l’inizio, il grande inizio del 
“Terzo Segreto di Fatima”, che molto presto si confermerà. 
 
 

MESSAGGIO DI DOMENICA 7 APRILE 2013 
OLIVETO CITRA (SA)  

(Giorno della Divina Misericordia) 
MARIA VERGINE SANTISSIMA  

Figli Miei, Bambini Miei, Io vi amo immensamente, portate i Miei insegnamenti e 
quelli di Mio Figlio Gesù in tutto il mondo, Mio Figlio Gesù vive nel cuore di ogni 
uomo, ma regna e Si manifesta attraverso chi fa la Sua volontà. 
Il nuovo Pontefice non riuscirà ad evitare il grande castigo che Dio Padre 
Onnipotente ha già decretato nel “Terzo Segreto di Fatima”, non riuscirà ad evitare 
che molti scandali usciranno fuori, abbiate fede in Cristo e sarete illuminati dallo 
Spirito Santo, che non vi farà mai sbagliare la strada.  
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MESSAGGIO DI DOMENICA 5 MAGGIO 2013 
OLIVETO CITRA (SA) 

LUCIA DI FATIMA 
Nostro Signore sta chiamando tutti alla salvezza, già da tanto tempo, e in molti modi. 
Il mondo non vuole capire, che, se Nostro Signore ci fa conoscere il male, è per 
scegliere il bene, a Noi, nonostante eravamo molto piccoli, Ci ha mostrato l’Inferno, 
un posto orribile, dove vi sono molte anime anche Consacrate, nessuno dovrebbe 
andarci, tanto meno loro. 
Fratelli, sorelle, seguite il vostro cuore, che non vi porta mai confusione lì troverete 
sempre ogni risposta affinché nessuno vi inganni, perché ricordatevelo, la Chiesa che 
ha costituito Nostro Signore, è fondata sui Suoi insegnamenti irrevocabili. 
 
 

MESSAGGI DI DOMENICA 2 GIUGNO 2013 
OLIVETO CITRA (SA) 
JACINTA DI FATIMA  

Noi molto presto vi parleremo anche della Nostra vita in questo mondo, perché la 
Chiesa non ha rivelato tutto su di Noi. 
Grazie per le preghiere che state donando anche in questo momento, Nostra Signora 
vi sta ascoltando, Lei molto presto vi donerà la grande gioia che vi ha promesso, Si 
farà vedere, e questo sarà un grande segno, tutto ciò accadrà prima che il “Terzo 
Segreto di Fatima” si confermi, la Chiesa cercherà in tutti i modi di confondervi, ma 
non ci riuscirà. 

FRANCISCO DI FATIMA 
La Chiesa Santa siamo Noi, il Popolo di Dio! 

MARIA VERGINE SANTISSIMA 
Tutto ciò che vi ho rivelato nel “Terzo Segreto di Fatima” sta per compiersi, ecco 
perché Noi desideriamo aiutarvi, perché vogliamo vedervi gioire tutti. Non temete 
mai la Chiesa, perché voi vivete nella verità, presto arriveranno le conferme che state 
aspettando.  
  
 

MESSAGGI DI DOMENICA 6 OTTOBRE 2013 
OLIVETO CITRA (SA) 

LUCIA DI FATIMA 
È giunta l’era in cui si deve parlare con la verità, il mondo ha bisogno di verità, 
questo è fare la volontà di Nostro Signore, come avrebbe voluto Giovanni Paolo II, 
l’ultimo Papa che Nostro Signore ha donato alla Chiesa, affinché Si potesse 
ravvedere, Lui sarà Santo, perché donerà molto presto, al mondo intero, grandissimi 
segni della Sua Santità. 

JACINTA DI FATIMA 
Noi abbiamo tanto desiderato parlarvi, a voi e al mondo intero, perché desideriamo 
che il mondo conosca la verità che la Chiesa non ha rivelato, credeteci a tutto ciò che 
vi diciamo, perché tutto ciò è volontà di Nostra Signora.   



Noi stiamo soffrendo tanto, perché vediamo tante anime perdersi, la Chiesa è molto 
responsabile di loro e non fa niente per aiutarle, ed è per questo che Nostra Signora 
ha scelto voi, per aiutare tutti coloro che ne hanno bisogno.  

 


